

ユラン・フンの集いの会

ユラン半島の行事が始まって以来、徐々に若い世代の会員が増えた事で、会も益々活気が出て来ました。新年会を迎えた時は70名の参加者で担当者達を驚かせた盛大な餅つき会になりました。新年会には集いが始まって以来初めて佐野利男大使、菊池栄作書記官の参加され、場をにぎやかにしてくださいました。身近で大使とお話が出来たと嬉しそうに言っていた方、あの気さくな紳士達はどなた?とたずねた会員、私は勿論のこと参加者一同大感激だった事でしょう。2014年も参加頂けるのでは、、、と心の隅で期待しておりましたが、大使はこの夏で帰国される事になりました。とても残念です。佐野大使のご支援、心から感謝しております。ありがとうございました。良い思い出となりました。

今年も半年が過ぎ、春の食事会、初夏のグリル会、お天気に恵まれた素晴らしい夏のピクニック、参加者の皆さんが、和気藹々と楽しんでくださいました事、嬉しい限りです。会員の方達の声を聞くと、ユラン・フンの集いの行事がなかった時は、コペンでの行事が羨ましかった!遠方で残念!! ユラン在住でも日本人会の会員なのに、、、と不満の声がありました。この不満は当時の私にもありました。ですから、集いの行事が出来るように成って、参加者の皆さんの応援があって盛り上がり、今回にいたってます。本当にユラン・フン島の皆さんが参加し、楽しんでくださり、交流の場がある事で和を広げてくれ感謝です。



ユランそしてフン島の新会員の増加は嬉しい出会い、しかし企画が始まって以来参加して下さった純子・Olsenさんが6月に他界されました。悲しい別れです。家族が欠ける事は辛いです。純子さんのご冥福祈っております。

寺小屋教室も順調に進んでいます。ある生徒が休暇先から日本語での絵葉書を送ってくれました。平仮名は勿論漢字も書かれてる絵葉書、"うんん成長したなあー"と感激、ここまで日本語を覚えた事は先生達の導き、教への賜物、生徒達もがんばってます!益々寺小屋教室も大切に見守って行きたいものです。

ユラン・フンの集い代表 君子ラワセン

ユラン・フンの集いの会

ユラン半島、フン島に在住日本人会の皆様で力をあわせ、家族皆で楽しみませんか? 申し込みは下記まで。

日本人会事務局: nihonjinkai@hotmail.com

または 君子ラワセン: pclauz@post5.tele.dk famlarsen@esnet.dk